

Comenzó la entrega de computadores en la Región de La Araucanía del programa Becas TIC

Un total de 8.112 equipos computacionales serán entregados en La Araucanía este 2024 gracias al programa de Becas TIC que ejecuta el Ministerio de Educación a través de Junaeb, iniciativa destinada a la entrega de un notebook de manera gratuita para estudiantes de 7° año básico. Así lo informó esta mañana la Seremi de Educación, Marcela Castro.

La entrega se inició el pasado 9 de julio en Traiguén y Pu-

EQUIPAMIENTO. *Iniciativa del Ministerio de Educación es implementada por Junaeb.*

rén, en tanto que recientemente, en el Gimnasio de la Escuela Municipal Los Trigales de Temuco, se realizó la ceremonia de entrega regional oficial de la Beca de Tecnología de la Información y la Comunicación, ocasión en la que 512 estudiantes de la educación municipal recibieron notebook de manos de la seremi de

Gobierno, Verónica López-Videla; la seremi de Educación, Marcela Castro; el alcalde de Temuco, Roberto Neira, y la directora regional de Junaeb (s), Jessica Inzunza.

Los equipos entregados este 2024 son ultra portables, incorporan por primera vez un procesador Intel y un disco duro sólido

de 128 GB, los que permitirá trabajar simultáneamente y con mayor velocidad en varias aplicaciones. Además, este año los computadores cuentan con pantalla Full HD, incorporan un software Conaset consistente en un juego de educación vial, con 12 meses de conexión gratuita de Internet. 